



Libro de Reginaldo Zurita Cambios en la educación universitaria

“La docencia universitaria. Los ciclos básicos en Chile”, se llama el libro escrito por el académico de la Universidad de La Frontera, Reginaldo Zurita, lanzado recientemente, y en el que aborda la necesidad de organizar de un modo distinto los estudiantes al interior de la universidad, que se ve enfrentada, por una parte, al desafío de mejorar la calidad en la formación de profesionales, y, por otra, a la responsabilidad de formar los profesionales que el desarrollo del país está planteando.

El decano de la Facultad de Educación y Humanidades de la Ufro, fue invitado a escribir sobre el tema de los ciclos básicos por la Corporación de Promoción Universitaria, entidad de realizó cuatro seminarios sobre el tema en La Serena, Concepción, Valdivia y Santiago.

para incorporarse entonces a estudiar la carrera que elija.

RESPONSABILIDAD

Zurita dijo que es un modo distinto de organizar los estudios iniciales en la universidad. Eso tiene sentido en el análisis global de lo que es la formación de profesionales en la universidad, lo que excede el plan de estudios y los programas. Es un proceso que compromete una de las funciones más importantes de la universidad, sin menoscabo de la investigación y la extensión.

“La formación de profesionales es una responsabilidad ética y social de la universidad. Ella tiene la responsabilidad de formar los profesionales que el desarrollo del país está planteando”.

La universidad en este instante está enfrentada a tener que acreditar lo que

Cambios en la educación universitaria [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cambios en la educación universitaria [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)